

Beilage des NSG.-Wien

Nachrichten aus  
der Verwaltung  
der  
Stadt Wien

Derantwortlich für den Gesamtinhalt:  
Gaupresseamtsleiter  
Ernst Handschmann

Derantwortl. Schriftleiter:  
Hans Mücke / Wien, 1.,  
Rathaus / fernr. N 28.500  
Klappen 069, 548, 002



# Rathaus Korrespondenz

HERAUSGEG. VOM GAUPRESSEAMT IN VERBINDG. MIT DEM HAUPTVERWALTUNGS- U. ORGANISATIONSAMT D. STADT WIEN.

Wien, 5. Jänner 1940.

Immer mehr stabile Ehen in Wien

-----

Es ist merkwürdig und lässt einen Rückschluss auf die allmähliche Verbesserung der allgemeinen Lebensbedingungen zu, dass man seit dem Jahre 1916 eine ständige Erhöhung der Zahl der Goldenen, Silbernen und Eisernen Hochzeiten in Wien feststellen kann. 1916 gab es bloss 47 solcher unverwüstlicher Eheleute in Wien, 1938 waren es insgesamt 401 und im vergangenen Jahr konnte die Wiener Stadtverwaltung 401 Jubelpaaren zur Goldenen, 14 Paaren zur Diamantenen und seit 5 Jahren erstmalig auch wieder einem Paar zur Eisernen Hochzeit gratulieren, also zusammen 416 Hochzeitemern Diplome und wertvolle Ehrengaben überreichen. Die seit 1916 geführte Statistik weist bis zum 31. Dezember 1939 5196 durchgeführte Ehrungen solcher Jubelpaare nach.

oooOooo